

Educación garantiza una plaza pública para todos los alumnos

Los colegios almerienses han registrado un total de 7.244 solicitudes La Junta oferta 8.130 puestos escolares.

LAS NÚMEROS

Mar París

La Delegación de Educación de la Junta garantiza una plaza en la educación pública para todos los alumnos que lo han solicitado. Según han detallado desde la Administración, los Centros de Educación Infantil y Primaria de la provincia han registrado un total de 7.244 solicitudes de nuevo ingreso, siendo la oferta de puestos escolares para el curso 2015-2016 de un total de 8.130 plazas. El pasado curso 2014-2015, la cifra de solicitudes fue un tanto más elevada con 7.508, 264 más que este curso, principalmente por un mayor índice de natalidad en esta promoción, tal y como ha argumentado la Junta.

Desde Educación han insistido en el total compromiso de la Consejería con la Educación Pública, así como la firme creencia de que "en lo público está la garantía de la equidad y la igualdad de oportunidades". Los centros hicieron pública en su tablón de anuncios, el 16 de abril, la relación de solicitantes con la puntuación asignada y, a partir de esa fecha, las familias han contado con un plazo de 10 días lectivos para la presentación de alegaciones. Si tras la aplicación de los criterios de baremación (hermanos en el centro,

Mayo. Sorteo público para dirigir empates que se celebra en Sevilla ante notario.

10
Mayo. Publicación de la Resolución de adjudicación del procedimiento de admisión.

26
Mayo. Publicación de la Resolución de adjudicación de plaza del alumnado no admitido en el centro docente elegido como prioritario (reubicación).

27
Mayo. Se abre un plazo de un mes, hasta el 26 de junio, para presentar reclamaciones y recursos de alzada.

30
Junio. El plazo de matriculación (2º ciclo de educación infantil, educación primaria y educación especial) establecido por la Consejería será del 1 al 8 de junio.



Alumnos de un colegio público durante una de las actividades.

domicilio familiar o laboral, por trabajar la madre o el padre en el centro, renta anual, discapacidad, familia numerosa o monoparental) se han producido empates, se aplicará el resultado del sorteo público que se celebrará el día 14 de mayo. La relación definitiva de admitidos y no admitidos saldrá el 19 de mayo. Las reclamaciones y

recursos de alzada se podrán realizar del 27 de mayo al 26 de junio de 2015; y el plazo de matriculación será entre el 1 y el 8 de junio. Para atender consultas sobre todo el proceso de escolarización, la Consejería ha habilitado un teléfono gratuito de información (900 848 000), en horario intérmitido de 8:00 a 19:00 horas.

Cuidadoras de dependientes refuerzan sus experiencias

Comienza la nueva edición del Aula de Cuidadoras de la Escuela de Pacientes en el CARE Nicolás Salmerón

Redacción

La Unidad de Gestión Clínica Alcazaba, del Distrito Sanitario Almería, ha puesto en marcha una nueva edición del Aula de Cuidadoras de la Escuela de Pacientes, dirigida a cuidadoras de personas dependientes, en colaboración con la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP). Este proyecto tiene como objetivo ofrecer

apoyo e información a las cuidadoras y fomentar entre ellas la ayuda mutua. En esta nueva edición participan como docentes cuidadoras con gran formación y experiencia, que han sido previamente formadas como docentes por la EASP.

Estas cuidadoras expertas cuentan con una dilatada experiencia, habiendo participado con anterioridad en otros talleres formativos impartidos por la Unidad de Gestión Clínica (UGC) Alcazaba. Este nuevo proyecto impulsado por la unidad cuenta con el apoyo de la EASP y está dirigido y coordinado por la trabajadora social Adela López y el enfermero gestor de casos Francisco Ortiz. La intervención a nivel grupal ofrece a las cuidadoras la posibilidad de compartir experiencias y comunicarse con otras personas que viven su misma situación y le pueden ayudar también en la mejora de su propio autocuidado, dos aspectos fundamentales para prevenir las consecuencias del síndrome del cuidador. Este proyecto surge como continuidad al Proyecto 'Grupo de Ayuda Mutua', desarrollado por la UGC Alcazaba durante los años 2013 y 2014, en el que se ha trabajado con un amplio grupo de cuidadoras del Casco Histórico de la Ciudad de Almería.



Alumnas del Aula de Cuidadoras de la Escuela de Pacientes.

Docentes analizan la situación actual de los alumnos con autismo

Redacción

La Asociación Autismo Dárrata ha celebrado un curso de formación en autismo dirigido a los profesionales de Educación en la provincia. El curso, desarrollado entre los días 5 de marzo y 30 de abril, ha sido dirigido a los profesionales de la Educación en general. Ha contado con la presencia como ponentes, de diversos profesionales en la materia a nivel tanto provincial como nacional e internacional. La Asociación clausuró ayer las jornadas formativas TEA *día a día en las aulas*.

Un encuentro celebrado en el Parque Científico-Tecnológico de Almería (PITA) ha sido organizado por Autismo Dárrata en colaboración con la Delegación Territorial de Educación de la Junta, el Centro Interactúa de Atención Temprana y Desarrollo Infantil y la Clínica Bimba de Terapia Ocupacional y Fisioterapia Infantil en Almería. Desde su inauguración el pasado 5 de marzo por parte de la delegada de Educación, Isabel Arévalo, han pasado numerosos profesionales de reconocido prestigio en la materia a nivel tanto provincial como nacional e internacional. Se han abordado materias de vital importancia en el amplio campo que abarcan los Trastornos de Espectro Autista (TEA). La provincia de Almería cuenta ya con un total de 18 aulas TEA, donde alrededor de 90 niños afectados cursan sus estudios en CEIP con los apoyos necesarios.